

- missaire*. Demande de poursuivre les efforts au sujet de l'interprétation à donner au statut ou de le faire amender; et d'en discuter avec la délégation britannique 764
- 667.** 18 janv. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Indique que la délégation britannique a déjà été consultée et rapporte que la discussion se poursuit 765
- 668.** 19 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. S'en remet à la discrétion du délégué et autorise la signature 765
- 669.** 23 janv. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rappelle la signature sans réserves des documents définitifs de la Conférence de la Haye et la signature avec réserves de l'accord avec la Hongrie 766
- 670.** 13 févr. *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet les propositions d'un accord fiduciaire avec la Banque des règlements internationaux ainsi que la lettre d'instruction destinée à cette dernière 766
- 671.** 5 mars *Décret du Conseil*. Approbation est donnée à l'accord pour la restitution des biens allemands non liquidés 767
- 672.** 12 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. Approuve la lettre d'instructions ainsi que la façon de traiter l'accord fiduciaire 768
- 673.** 29 avril *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande des instructions pour la signature de l'accord avec la Hongrie 768
- 674.** 29 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France*. Autorise la signature de l'accord avec la Hongrie, de l'accord fiduciaire et de la lettre d'instructions à la Banque des règlements internationaux ainsi que de l'accord fiduciaire au sujet des réparations bulgares 768
- 675.** 8 mai *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande de poursuivre les efforts au sujet de l'interprétation à donner au statut ou de le faire amender; et d'en discuter avec la délégation britannique 764
- 667.** Jan. 18 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. States that British delegation already consulted and reports further discussion on interpretation of Statute 765
- 668.** Jan. 19 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Leaves further attempts for interpretation to discretion of delegate and authorizes signature 765
- 669.** Jan. 23 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Reports signature of Hague Conference Final Acts without reservation and signature of Hungarian Agreement with reservation 766
- 670.** Feb. 13 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs*. Transmits proposals for Trust Agreement with, and letter of instructions to, Bank for International Settlements 766
- 671.** Mar. 5 *Order in Council*. Approves agreement for the return of unliquidated German property 767
- 672.** Mar. 12 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Approves proposed method of handling Trust Agreement and letter of instructions 768
- 673.** Apr. 29 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Requests instructions on signature of agreement with Hungary 768
- 674.** Apr. 29 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Authorizes signature of Hungarian Agreement, Trust Agreement and Letter of Instructions to Bank for International Settlements and Trust Agreement on Bulgarian Reparations 768
- 675.** May 8 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs*. Demands further efforts to secure interpretation or amendment of Statute and to discuss matter with British delegation 764